

ABSTRAK

Syahri Candra Putra : Pengelompokan Sekolah Berdasarkan Hasil Ujian Nasional Tingkat SD Tahun 2019 di Kecamatan Danau Kembar Menggunakan Analisis Gerombol.

Hasil Ujian Nasional merupakan salah satu tolak ukur bagi pemerintah untuk menilai pencapaian hasil belajar siswa dan mutu pendidikan di suatu daerah. Di Kecamatan Danau Kembar, terdapat 14 SD/MI sederajat yang telah resmi mengikuti Ujian Nasional. Sehingga terdapat banyak variasi hasil ujian setiap Sekolah Di Kecamatan Danau Kembar. Padahal Ujian Nasional merupakan salah satu bahan pertimbangan seleksi masuk pendidikan berikutnya. Untuk itu perlu dilakukan pengelompokan sekolah berdasarkan Ujian Nasional agar pemerintah dapat mengetahui Sekolah mana yang perlu diprioritaskan dalam perbaikan, pembinaan dan pemberian bantuan. Penelitian ini bertujuan untuk mengelompokkan sekolah di Kecamatan Danau Kembar berdasarkan hasil Ujian Nasional tahun 2019 dan mendiskripsikan nilai rata-rata masing-masing gerombol pada Ujian Nasional.

Analisis yang digunakan adalah analisis gerombol. Analisis gerombol merupakan suatu teknik analisis statistik yang bertujuan untuk mengelompokkan objek-objek pengamatan berdasarkan karakteristik yang dimiliki. Pada penelitian ini, objek yang digunakan adalah 14 Sekolah Dasar di Kecamatan Danau Kembar dan variabelnya adalah mata pelajaran yang diujikan dalam Ujian Nasional tahun 2019.

Hasil penelitian diperoleh 7 gerombol berdasarkan rata-rata Ujian Nasional tahun 2019. Gerombol I adalah SDN 01, SDN 08, SDS Muhammadiyah dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori baik, cukup, baik. Gerombol II adalah SDN 02, SDN 05, SDN 09, SDN 04, SDN 07 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori baik, cukup, baik. Gerombol III adalah SDN 13 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori baik, cukup, baik. Gerombol IV adalah SDN 06 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori baik, cukup, baik. Gerombol V adalah SDN 11 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori sangat baik, cukup, baik. Gerombol VI adalah SDN 03, SDN 12 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori cukup, kurang, cukup. Gerombol VII adalah SDN 10 dengan kompetensi lulusan Ujian Nasional Bahasa Indonesia, Matematika dan IPA berturut-turut kategori baik, kurang, cukup.

Kata kunci : Pengelompokan, analisis Gerombol